

„Berliner Tageblatt“

erschien täglich zweimal mit Ausnahme des Sonntags, an welchem es nur in einer Ausgabe erschien.



Abonnements-Preis

auf das „Berliner Tageblatt“ nach „Handels-Verträgen“, sowie dem Ministerium des Reichsinnern, des Reichsjustizministeriums, des Reichsministeriums für Handel, Gewerbe und Landwirtschaft.

Berliner Tageblatt

Nummer 149.

Berlin, Dienstag, den 22. März 1892.

XXI. Jahrgang.

Zur Ministerkrisis.

Ueber die Ministerkrisis findet sich im „Berliner Tageblatt“ folgende Mitteilung. Es wird nicht gemeldet, daß der Kaiser am Sonntag in Subertin...

Stellung Garbivis treten aber bei der Trennung der beiden Elemente die staatsrechtlichen Schwierigkeiten hinzu. Der Reichstagler führt im Bundesrat die preussischen Stimmen, erhält also, falls er nicht zugleich Reichspräsident ist, von diesem seine Zustimmung...

der Sonntag-Morgennummer ausgesprochenen Behauptung, daß nicht ein solches Verlangen, die sich dem Monarchen als politische Bedenken erdrückend, dem Kaiser über die wahre Lage und Stimmung im Lande geteilt haben...

Medusa.

Roman von G. Welh.

Graf Gaetano hatte sofort, nachdem man ihm Alfonsos Ende gemeldet, die Adresse nach Pizzo bei Corone angewandt, Grafin Dora sollte der traurige Bericht bezeugen bleiben. So wußte sie denn nicht, als sie über die Marmertrümmern hinausgeschritten, dem Meeresufer...

stießen, den Epochen der mittelalterlichen Feuden, in denen verwaiste Geschlechter nach einander kämpften. Zwei Jagdwunden zu sich hatte sie ihren Einzug hier gehalten, der Weidwut und die Spindel hatten hier den Frauen die Zeit verkürzen helfen, vielleicht auch Stunden in den alten Mönchschriften...

schrieben. Seine Giebelstiege wollte ihn den eingebildeten Triumph noch weiter genießen lassen. So wandern wir schenken Auges an Abgründen hin, dem Reiz der Gefahr mit erregten Nerven genießend. Graf Gaetano forderte den Reffen auf, zu bleiben — und Zeno blieb. Das ist eine Sünde — und er soll sie büßen, Grafin Dora!